

2018年11月14日  
クールジャパン機構  
(株式会社海外需要開拓支援機構)

## 一部報道について

本日、一部の報道機関において、グリーンティーワールドホールディングス株式会社（以下、GTWH社）と当社との訴訟に関する報道がありました。

当社は、先日、原告側請求の棄却を求める答弁書を東京地方裁判所に提出いたしました。なお、請求の原因となる事実関係に対する当社の考え方については、今後、裁判所に提出する主張書面の中で事実を正確に整理し、明らかにしてまいります。

今回の訴訟に至る経緯については、下記を参照ください。

### <参考：訴訟に至る経緯>

これまでGTWH社との合弁会社の「日本茶カフェ」事業の早期改善に向けて、GTWH社及び合弁会社の経営陣に寄り添い、真摯に取り組んできており、昨年夏のGTWH社申し出による協議及び昨年秋のGTWH社申立てによる調停においても丁寧に対応をしてまいりました。

そうした中、当社は、引き続き事業の早期改善に向けて検討及び提案をしてまいりましたが、残念ながらGTWH社及び合弁会社の経営陣による十分な協力を得られず、合弁会社の収益性の改善が見込めないほか、本年1月にはGTWH社より当社宛に米国で訴訟提起がなされたため、法律事務所の支援の下、これまでの経緯を踏まえ慎重に検討し、やむを得ず法令及び契約に則って合弁会社の解散請求を行いました。